

Policía civil determinará supuestas presiones indebidas

Mery investigará fallas en detención de profesor

ARIEL DIÉGUEZ

El director de Investigaciones, Nelson Mery, ordenó una indagación en la Brigada Investigadora de Delitos Sexuales de esa institución, para determinar si hubo irregularidades en la detención del profesor Freddy Miranda, quien fue acusado injustamente de abusar de alumnos en un colegio de Lo Espejo.

Así lo informó el presidente del Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh), Rolando Jiménez, luego de entrevistarse con Mery. "Si hay negligencia, si hay abusos por parte de la Brigada de Delitos Sexuales, el Departamento Quinto de Investigaciones seguramente va a recomendar sanciones", dijo Jiménez, quien fue a la reunión con el profesor Miranda, también homosexual.

El docente aseguró que detectives de la Brigada de Delitos Sexuales lo presionaron en un interrogatorio de más de tres horas, para que se inculpara de haber obligado a cuatro alumnos a tener sexo oral con él, a cambio de subirles las notas. Aclaró que los policías no lo golpearon, pero lo amenazaron varias veces.

Luego de 12 días en la cárcel, la Corte de Apelaciones de Santiago estableció que no había antecedentes suficientes que probaran su culpabilidad y lo dejó libre.

Jiménez dijo que la conversación con Nelson Mery lo dejó muy satisfecho. "En los últimos diez años ha habido cambios sustanciales en la relación de Investigaciones con las minorías sexuales. El caso de Freddy Miranda fue la excepción a la regla", explicó.

El profesor Miranda actualmente está sin trabajo.

Panfletos

El presidente del Movilh dijo también que en la policía civil existe disposición para investigar quién está detrás de los panfletos antihomosexuales que han aparecido en el barrio Bellavista. "Creemos que hay algún grado de organización, hay recursos en esta iniciativa", explicó Jiménez.

Nelson Mery le pidió a Jiménez que hiciera la denuncia correspondiente ante tribunales y que pidie-

ra que la orden de investigar fuese cursada a su institución.

Los panfletos piden que no haya más locales gay en

el barrio Bellavista. Enumeran al menos diez discotecas y restaurantes donde se reúne gente de esa tendencia sexual y se preguntan

"¿por qué estos locales pueden estar abiertos hasta después de las 5:00 am y los lugares para gente normal no?".



Rolando Jiménez, presidente del Movilh, se entrevistó con el director de Investigaciones.